

# Giovani Gutiérrez Aguilar

## “Haremos los problemas más chicos en Coyoacán”

**Pluralidad.** El alcalde electo no ve una división en la CDMX tras la jornada electoral; asegura que gobernará para todos, incluso para los que votaron por otra opción partidista

**Delitos.** Entre los principales problemas que aquejan a esta demarcación se encuentra el desabasto de agua, la inseguridad y el robo de autopartes, según cifras oficiales

### Daniel Flores

Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde ganador en las pasadas elecciones y que representará a la alianza Va x CDMX en la alcaldía Coyoacán, lo tiene claro: los vecinos de la Ciudad de México no quieren más malos gobiernos.

El funcionario que ahora tomará las riendas de la demarcación asegura –en entrevista con *Publmetro*– que, si bien el porcentaje que votó a su favor en esta zona de la ciudad fue mayor a 53%, él gobernará para todos.

Descarta la idea de que la capital del país se haya dividido en los anteriores comicios y llamó a cerrar filas para evitar actos de corrupción y nepotismo en cualquiera de sus áreas.

### ¿Cuál será tu bandera en los próximos tres años?

— Estamos muy contentos de que después de haber recorrido todo Coyoacán, los habitantes de estas colonias nos dieron la oportunidad de que los gobernemos a partir del primero de octubre. Se viene un gobierno

que no va a abandonar a los vecinos; vamos a trabajar 24/7. Se viene, también, un gobierno encabezado que trabaje de la mano con los ciudadanos, vamos a recorrer las diferentes colonias de Coyoacán, porque así te das cuentas de los problemas que tiene una demarcación como esta.

### ¿Cuál es tu balance después de la jornada electoral que se vivió el 6 de junio en la CDMX?

— Los ciudadanos nos tuvieron confianza hoy a nosotros, eso no lo podemos desaprovechar de ninguna manera, es una gran oportunidad que nos brindó el electorado para seguir mos-

trando que nosotros tenemos buenos gobiernos. Tenemos que entender qué han hecho los gobiernos bien para replicarlos en esta alcaldía, incluso lo que han hecho a nivel nacional en otras presidencias municipales y puestos de este calibre.

### ¿Qué le duele a Coyoacán?

— El alumbrado, la “reina de la inseguridad” muchas veces es la falta de luz, se necesita reforzar el tema de las cámaras de videoseguridad en toda la demarcación; hablar los problemas y la delincuencia que se ha presentado en ciertos puntos. Por eso vamos a impulsar diferentes ferias de empleo, y es que tenemos 20 mil unidades de empleo únicamente en Coyoacán, de ahí la importancia de que se contrate a los vecinos de aquí, con el objetivo de elevar su calidad de vida. Tenemos el conocimiento de que el robo de autopartes es una constante desde hace muchos años, robo a transeúnte, por ello necesitamos bajar el índice y eso se debe traducir en mayores oportunidades de empleo.

### En la alcaldía hay muchos contrastes sociales y económicos. ¿Cómo reducirás la brecha de desigualdad?

— Ese es el reto, es decir, que haya igualdad para todos los que viven aquí, generar una zona del país para todos, que puedan acceder a los servicios básicos y puedan tener un buen nivel de vida. Tenemos que hacer que

esa brecha se disminuya, tenemos que lograr que Coyoacán se encuentre iluminado en todos los sentidos. Que tengamos vigilancia en todos los lugares, que a los vecinos de esta zona de la ciudad se les trate por igual y no haya distinciones a la hora de brindar un servicio urbano.

### ¿A los alcaldes les hacen falta facultades?

— En la próxima legislación se tendría que trabajar para



que se observe en qué podríamos trabajar nosotros los alcaldes para involucrarnos más, es decir, más “dientes”. Eso debe ir de un acompañamiento entre el Legislativo y los que gobernaremos las alcaldías de la Ciudad de México. Sin embargo, así como está la legislación, ahora nosotros vamos a buscar el diálogo con todos, con la idea central de anteponer la agenda de los coyoacanenses.

**¿Hubo voto de castigo en las pasadas elecciones?**

— Yo creo que, primero, nosotros presentamos una propuesta que conectó con la gente, y me parece que cada uno tiene su criterio, ojo, no podemos generalizar, cada persona votó por la mejor opción según sus razones. No es blanco y negro, como luego se dice, porque somos una ciudad plural en todos los sentidos y muy crítica.

**“Ahorita tenemos que trabajar con lo que hay, no podemos decir que estamos atados de manos por lo que hace falta. Las personas nos dieron su confianza y no aceptarán malos gobiernos”**

**ALCALDE ELECTO DE COYOACÁN  
¿QUIÉN ES GIOVANI GUTIÉRREZ?**



f **giogutierrezag**  
t **@giogutierrezag**

**FORMACIÓN PROFESIONAL Y SU VIDA**

José Giovanni Gutiérrez Aguilar tiene 50 años de edad, está casado y es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad La Salle.

**¿DÓNDE SE HA DESEMPEÑADO?**

Fue diputado local en la Asamblea Legislativa desde 2009 hasta 2012.  
Además, en el sexenio pasado se desempeñó como director de Talleres Gráficos de México.

**CIFRA**  
**+177 mil**

personas votaron por Giovanni el pasado 6 de junio.

**Principales propuestas de campaña**



**SEGURIDAD**

Llevar a cabo –todos los días– reuniones del gabinete de seguridad pública, brindar acompañamiento a las víctimas, así como promover mejores prácticas para la reducción de la violencia.



**EMPLEO**

Asegurar la apertura de oportunidades de empleo mediante diversos mecanismos como ferias de empleo, servicio de acompañamiento para el desarrollo laboral y generar fuentes de trabajo cercanas a la alcaldía Coyoacán.



**APOYO A LAS MUJERES**

Plantea gobernar con perspectiva feminista, desde la paridad en la integración del equipo de trabajo, los criterios para evitar la violencia de género, hasta la construcción de los programas de gobierno y las decisiones. Promueve empleos flexibles que empoderen.



FUENTE: GIOVANI GUTIÉRREZ





**Mensaje.** Gutiérrez se deslinda de las acusaciones del pasado y afirma que buscará la conciliación con todos los habitantes de Coyoacán. / FOTOS: AXEL AMÉZQUITA

